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在股市真的能赚钱嘛？在股市真的能赚钱嘛吗

大家好，在股市真的能赚钱嘛相信很多的网友都不是很明白，包括在股市真的能赚
钱嘛吗也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于在股市真的能赚钱嘛
和在股市真的能赚钱嘛吗的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦
，下面我们开始吧！
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在股市里真的可以赚钱吗？为什么有那么多人沉浸于股市世界里？

股市里真的可以赚钱吗？回答是肯定的。如果让任何人拿着股市走势图再重新买、
卖股票，没有人会亏损，这说明股市是可以赚钱，只是我们没有探寻到股票买、卖
的真理。股票走势是由两个原因造成，一个是基本面决定股票价格的重心位置，一
个是股市自有规律决定运动形态。我们希望面对已发生的股票价格，寻找过去产生
其的原因，从而试图找到再次出现这些原因时出现希望的价格变化。如果按基本面
原因再想复制价格变化会有一个时效性问题，也就是价格变化在基本面变化之前已
产生，除非有提前消息，这是基本面炒作难点，但并不是不可以做到；股票还有一
个特点是不管怎么上涨、下跌，都必须按股市自有规律运动，涨完了就会跌回，跌
回了又会涨上去，而且运动方式一致，也就是所谓同构性。当投资者避开了下跌走
势也就成功了一半，再加上适当技巧都可以赚钱。难的是人们并不按股市客观规律
买、卖，亏损也是必然。市场一直没有变，而人心不断在变怎么会不亏损呢？

股票能挣大钱吗？

金老师在股市摸爬滚打十几年，认为有三类人在股票中能实现较好盈利：1、上市
公司原始股股东；2、坚定不移的价值投资者；3、运气奇佳的投机者。

1、相信对上市公司原始股股东靠股市发财，这一点读者应当是没有意义的。当然
，作为原始股的股东，也值得拥有股票发行以后的财富，毕竟为公司的付出是最大
的。很多雏形公司、初创公司，历经千辛万苦才能到上市这一步，他们在开始的时
候不仅仅奉献了青春，也是冒着很大的创业风险。所以，能靠着股票发财，理所当
然。

2、坚定不移的价值投资者。金老师在股市这么多年，接触的投资者无数，给我最
深刻的感触，A股市场的价值投资者实在是太少了，甚至连5%、3%的比例都没有
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，更多的投资者是则是投机派、技术派、消息派等。

在这些年的投资过程，真正能使得投资者稳定盈利，甚至发财的，金老师认为包括
价值投资者。这类投资者每年的回报率虽然不高，但却是十分稳定，甚至能达到每
年20%-30%的年复合回报率。虽然达不到每年100%、500%的回报，也算不上发
大财，但却能稳定收益，年复合收益率达到20%-30%，这样比例的回报率并不低
。金老师认识的一些老股民，很多都是通过价值投资在这些年实现了财富骤增。

3、运气奇佳的投机者。金老师没有否认投机在A股市场能实现较大幅度的盈利，
但仅仅只有运气奇佳的投机者才能实现。很多读者不以为然，并不相信投机不能在
股市中实现盈利。金老师的意思是，不是投机者不能盈利，而是更多的投资者不能
实现盈利，因为不专业。

运气奇佳的投资者，确实能够在股市中发财，甚至是“一夜暴富”，一波牛市改变
人生的也是存在。但是，这种情况凤毛麟角。虽然投机可实现最大化收益，但却是
十分的困难。

金老师认为，靠股票发财的有三类人，而这三类人中最适合以及能够以普通投资者
实现，较靠谱的方法，就只有一种：做一位坚定不移的价值投资者！

最近股市火了，炒股真的可以发财吗？

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。

炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
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是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。

股票真的能赚钱吗？

股票能赚钱。短期炒股票赚钱难，长期持有优质股票才能真正赚钱。

股票可以赚钱。股票是一种权证，谁拥有了它就代表了对公司具有的所有权凭证，
按股票数量比例享受公司红利。同时它又在市场交易，产生价格波动差价，形成了
赚钱效应。

频繁炒股赚钱难。股票上市交易，每时每刻都会波动产生价格差异，聪明人总是想
通过频繁的高抛低吸赚差价，达到快速致富的目的，殊不知市场是由无数聪明的脑
袋组成的，按概率统计，频繁的短期操作九次成功，只要出现一次失误，你就前功
尽弃，得不偿失，变成了亏钱。

股票真的能赚钱只能长期持有。真正学习股票炒股，树立正确的价值投资理念，长
期持有优质公司股票，享受公司分红送股、股价长期成长的福利。
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关于在股市真的能赚钱嘛到此分享完毕，希望能帮助到您。
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